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新年の御挨拶

埼玉県サイクリング協会

会長 浜田卓二郎

新しい年を会員の皆様におかれてはお元気でお迎えになった

ことと拝察しております。

さて、昨年は私の選挙で大変ご心配をおかけしました。ご支

援をいただいた結果、およそ８万票という県下の新進党候補者

の中でも第１位の得票をいただきましたが、小選挙区制の仕組

み故、僅かの差で当選を逸してしまいました。せっかくのご支

援を無駄にしてしまい申し訳ありませんでした。

サイクリング協会の会長にふさわしい立場を思いつつ期待に

応えられなかったわけで残念でたまりません。サイクリングで

言えば、坂道をじっと地面をみつめながら、漕ぎ登っているよ

うな時間がこれからも続くことになりますが、政治的理想も目

標も失ってはおりません。何れの日か坂の頂上をきわめて、会

員の皆様の期待に応えたいものと決意を新たにしています。

それはさておき、昨年はサイクリング協会創立４０周年とい

う記念すべき年でした。これからは各種の行事をしっかりこな

すとともに、さらなる輝かしい歴史を刻み始める年にしなけれ

ばなりません。

大いにがんばりましょう。

平成９年元旦

サイクルＯＬ大会終わる 第９回県民総合体育大会サイクルＯＬ



（ｵﾘｴﾝﾃｰﾘﾝｸﾞ）大会が11月10日、伊奈総

合学園高等学校を会場として開催された。

９時から受付・車検を済ませた参加者

は９時３０分の開会式にのぞんだ。渡邊

理事長の挨拶につづき、原田副理事長

（ﾎﾟｽﾄｾｯﾀｰ）から実施上の注意があった。

一般・シニアがそれぞれ２分間隔でス

タート、OL大会の常連は、心得たもので

結構のんびりと構えていたが、初心者に

とっては不安な気持ちに襲われる一瞬で

ある。OLは指定ポイントを見つけること

であるが、そのポイントをいかに自分の

地図に正確に記述するかが勝利への要因

でもある。

12時に最初のゴール者があったが、ポ

イントと所要時間で順位が決まるので、

必ずしも最初のゴール者が１位とはなら

ない。次から次とゴールする度に速報用

紙の順番が入れ替わり興味津々である。

１５時からの閉会式では１位にﾄﾛﾌｲｰ

（持ち回り），メダル，賞状、２～３位

に賞状が贈られた。また完走者全員に認

定証が渡され解散となった。

＜一般の部＞

１位 米澤 聡 ２位 田口 安男

３位 小池 章之

＜シニアの部＞

１位 熊川 邦明 ２位 下鳥 一美

３位 猪俣日佐夫 （敬称略）

サイクリストの集いおわる

協会創立４０周年記念事業の一環とし

て急遽行われた「サイクリストの集い」

が11月16日（土）、青少年会館４階会議

室で開催され、開会に先立ち浜田会長か

ら挨拶があった。バザーとして提供され

たものはほとんどが自転車関係用品であ

ったが、生活用品もかなりあった。開幕

と同時に目を付けた部品に飛びつく人、

ゆっくりと品定めをする人、最後の値下

がりをじっくり待つ人とそれぞれであっ

た。パソコンの講習ではWindows95を使

った、ﾏｯﾌﾟﾌｧﾝに人気が集まっていた。

夕方からは同会場で懇親会が開催され、

実り多い集いであった。

協会創立４０周年記念祝賀会案内

協会創立４０周年記念祝賀会を下記の

通り開催します。４０年のお祝いをみん

なで分かち合いましょう。どうか気楽に

参加して下さい。

日時 平成９年２月９日(日)午後１時～

場所 浦和商工会議所ﾎｰﾙ（県庁向い）

会費 ７，０００円

申込 １月14日までに協会まで電話､FAX

で申し込んで下さい（会員番号、名

前、住所等をお知らせ下さい）。

※当初２月２日を予定しましたが、会場

がとれず２月９日に変更になりました。

新春サイクリング案内

（久伊豆神社と二合半大仏）

日時 １月１２日（日）午前９時

場所 県民健康福祉村南駐車場（越谷市）

会費 ５００円

ｺｰｽ 健康福祉村→久伊豆神社→二合半大

仏→松伏夢見野→野鳥の森公園→健康

福祉村 走行距離４０Ｋｍ

地図 野田5万,野田市･越谷･流山2.5万

連絡先 日比谷達夫（ CC）し ら こ ば と

TEL/FAX 0489-62-4638



会員登録について

２月１日から97年度の更新登録手続き

を開始します。96年度の保険有効期限は

３月31日までです。遅くとも３月25日頃

まで（郵送の日数を考慮して）に手続き

されませんと保険の空白ができるので十

分ご注意下さい。（申込は協会申込書に

てお願いします、ＪＣＡより発送の用紙

はそのまま同封して下さい）

Ⅰ．会費４，０００円（JCA登録料､SCA登

録料､JCA総合保障料含む）

※新規登録会員は会員章代５００円が必

要です。

＜会員資格の有効期間＞

○1997年3月31日以前に入会手続きを終了

した者。（1997年4月1日から1998年3月31

日まで） ○1997年4月1日以降に入会手

続きを終了した者。（会員資格取得時か

ら1998年3月31日まで）

※会員資格発生は、受付窓口において入

会手続きを終了した時。郵送の場合は入

会申込書と会費が受付窓口に到着し、入

会手続きを終了した時とする。

＜払い込み方法＞

○会員申込用書に必要事項を記入のうえ

事務局まで郵便振替・小為替で更新登録

会員は4,000円、新規登録会員は500円ﾌﾟﾗ

ｽした4,500円を納入して下さい。

【郵便振替】 口座番号=00170-8-56228

加入者名=埼玉県サイクリング協会

指導者研修会案内

指導委員・ｲﾝｽﾄﾗｸﾀｰを対象とした指導者

研修会を下記の通り開催します。

該当者で参加を希望する方は事務局まで

申し込んで下さい。

期日 平成８年２月16日

会場 青少年会館会議室

日程 9:00～ 9:30 集合･受付､9:30～

9:45 開講式､9:45～11:45 講義､11:45

～12:30 昼食､12:30～16:00 実技･ｺｰｽ

ﾏｯﾌﾟ､16:30 閉講式

内容 地図の読み方、作図

対象 1･2･3級ｲﾝｽﾄﾗｸﾀｰ

定員 ３０名

参加費 1,000円（昼食代含む）

携行品 筆記用具

申込 該当者は１月30日(木)までに申

し込で下さい

とーくとーく



青少年健全育成埼玉県大会に出席して

平成８年度青少年健全育成埼玉県大会

が去る11月20日(水)埼玉会館で開催され

た。

そのなかで２つのことがとても印象に残

ったのでここに掲載させていただく。

一つは少年の主張で小学生がおこなっ

たいるﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ活動でごみのぽい捨てのこ

とが述べられ、ごみをぽい捨てする人は

心を捨てているのだといったことがとて

も心に残った。おりしも今日、駅に向か

う道路で煙草のぽい捨てを目撃した（こ

んな事はいつもの事）。以前ならこの野

郎と腹立たしく思っていたが、彼女が主

張した「 」と思った心を捨てているのだ

ら、こいつは心の寂しい人間なのだと思

え可愛そうな気がした。

二つ目は講演会で江夏もとプロ野球選

手が１８年間の現役生活の中で述べた死

闘江夏のできごとで、広島がピンチにな

り、古葉監督が次のピッチャーを準備始

めた時からの彼の心の動揺が衣笠選手の

一言によりピンチを脱することがことが

できたこと、すなわち「人間はピンチに

立たされると冷静さを失い悪い方に悪い

方にと考えていくものである。ましてお

互いに同様の立場なら、人のことなど考

える余地もないはずである。それを衣笠

がいたわりの言葉を掛けてくれた＜おま

えに何かあったら俺も辞めるよ＞といっ

た一言は嬉しかった」という話しである。

もし私が苦境に立たされている時に、

他人にいたわりの言葉がかけられるだろ

うか……、きっとできないだろう。

こんな素晴らしい数時間をつぶしたの

は久しぶりだった。なにかとても明るい

気分になった一時であった。

≦事務局だより≧

■協会グッズ案内

○1997年ｻｲｸﾘﾝｸﾞｶﾚﾝﾀﾞｰ：頒価1200円、送

料込み1500円です。自転車文化ｾﾝﾀｰの所

蔵する19～20世紀初頭にかけてﾖｰﾛｯﾊﾟで

作製された自転車ﾒｰｶｰのﾎﾟｽﾀｰの中から

「婦人と自転車」をﾃｰﾏにした美しいもの

です。

○秩父ｻｲｸﾘﾝｸﾞｺｰｽﾏｯﾌﾟ：頒価1000円、送

料込み1200円です。ﾏｯﾌﾟは秩父のｻｲｸﾘﾝｸﾞ

10ｺｰｽが掲載され、１ｺｰｽ走るごとに押印

をして協会に郵送します。10ｺｰｽ完走する

と、協会から素晴らしい記念品が送られ

ことになっています。

※いずれも小為替か郵便振替でお願いし

ます。 郵便振替 00170-8-56228

埼玉県サイクリング協会

■ｲﾝﾀｰﾅｼｮﾅﾙﾁｬﾚﾝｼﾞｻｲｸﾘﾝｸﾞ大会ﾃﾞｰﾀはSCA

NETの大会ﾃﾞﾀﾍﾞｰｽに収録してあります。

会員でﾈｯﾄ申込者は閲覧できます。ﾈｯﾄ加

入希望者はｵﾝﾗｲﾝｻｲﾝｱｯﾌﾟか協会まで申込

み下さい。

《編集後記》

□新春を迎え、皆さんそれぞれ新たなる

決意に燃えていることだろう。どうか今

年からは体と精神の健康に十分注意して

欲しい。昨年私の身の廻りで不幸が相次

いだ。自分のことは自分で管理しなくて

はならないのだから。

□協会４０周年記念事業も大半が終わり、

最後の祝賀会を迎えることとなった。今

４０年のあゆみの編集をし、いろいろﾜｰ

ﾌﾟﾛに打ち込んでいると、数々の思い出が

よみがえってくる。振り返ると役員会合

なと日常茶飯事、大会を主管した年は故

星野理事長宅で連日夜遅くまで作業をし

たものだ。今はﾏｲﾎｰﾑ・個人主義、協会運

営にのめり込んでくれる人はぐっと少な

くなった。所詮遊びだからと割り切って

しまえばそれまでだが…。


